
出席者47名・欠席者11名・免除会員2名

秋山恒・麻田・藤井・池田・和泉享・松山・中野昌

中野和・田中-会員

　

佐々木善康様（西条ＲＣ）

80.35％（8/3）

夏見　良宏

和泉　清憲

塩田　等

∵ 8月のプログラム

3 (№１)-ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

10 (№2)-暑気払い＆歓迎会

17 (№3)-休　会

24 (№4)-ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

31 (№4)-客　話

∵ 他RC例会変更

丸亀東　8/8　夜間例会

　　　　　8/15　休会

坂出　8/15→8/11　家族会

　　　　8/22　休会

∵ ニコニコＢＯＸ；なし

よいことがありました

　秋山憲夫君

なんとなく

　塩田君

夜間例会ではお世話になりました

　陶國君

委員会報告をして

　後藤君

ばさらまつりを終えて。ご協力

ご来場ありがとうございました

　馬場君

<ニコニコ会計累積/￥97,000>

∵

がんばるＢＯＸ；なし

早退します

　陶國君

暑さに負けず頑張ります

　夏見君

佐々木ｶﾞﾊﾞﾅｰのお兄様をお迎えして

　大西君　曾川君

8/5親睦試合で坂出東ＲＣ様に

14-6で勝利しました

応援ありがとうございました

　高岡君

<がんばる会計累積/￥85,000>

訪 問 者

週報

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

会報委員長
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Rotary Making A Diference

ロータリー：

変化をもたらす

欠 席 者

前々回出席率

会員数 57 名
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■会長挨拶

日本のロータリー史「激動」1920年～1940年

「東京ロータリークラブ誕生から解散までの20年」

1905年に、シカゴでロータリークラブが誕生して15年後の1920年、日本で

最初のロータリークラブ、東京ロータリークラブが誕生しました。

しかし、それからの20年は、正に、時代に翻弄された激動の時代でした。

日本の国情は日清・日露戦争から第一次世界大戦を経て、関東大震災・世界

恐慌・二二六事件・満州事変・日中戦争そして、第二次世界大戦へと歴史的事

件や事変のなか、軍国主義が強大なものになっていきました。

ロータリークラブの誕生から20年後の1940年、日本のロータリークラブは時局

の流れに抗しきれず、次々と崩壊していきました。

■幹事報告

8/3の定例理事会の内容について報告

１．細谷会員の所属委員会について、会員委員会で了承いただきました

２．8-9月の例会プログラムについて、了承いただきました

３．平成26年開催の2670地区第二分区会長幹事会について

2019-2020年度にガバナー補佐を当クラブより排出することが決定されてい

ることについて報告。今後人選について継続して協議していくことを了承

■例会事業；クラブフォーラム；会員増強・退会防止委員会 後藤委員長

今月は、会員増強月間です。会員が増えると会計予算の

余裕が生まれ、その分ロータリー活動も十分できるので

はないかと思います。みなさんの身近な方で入会希望者

や、この人はどうかという方がいらっしゃれば申し出て下

さい。 （裏へ続く）
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その中で誰でもいいというわけではありませんので会員選考委員会・職業分類

委員会で検討し、丸亀ロータリークラブにふさわしい方々に入会して頂きたいと

思います。

今年のクラブ計画書の会員増強・退会防止は、当クラブの積極的な維持運営を

するために、先ほど言いました、会員が増えれば予算も増えるし、いろんな活動

ができます。今年の会長方針では、純増２名ということで、会員数６０名を目標に

します。また、女性会員の入会も促進していきたい。次に、職業分類表の未充填

補充に努めます。これは、幅の広い職業の方が入会すれば、より良い活動が期

待できます。３番目は、ロータリーに興味がある方については、例会に来てもらっ

て丸亀ロータリークラブの良さを知ってもらう等、いろいろ方法があると思いますが、

みなさんで思うところがあれば、聞かせて頂きたい。４番目の退会防止について。

入会して退会する方は、あまり友達もおらず交流が無いということが見うけられる

ので、入会すれば夜間例会があるので、積極的に交流を深めていけばよいと思う。

例会では、新入会員に対して、みんなが出来る限り声を掛けていけば、退会には

つながらないのではないかと思いますので、ご協力をお願いします。

また、国際ロータリーの会員数２０１６年４月１日では、世界で２０１ヵ国、３５,３９９

クラブ、会員総数が１,２０７,９１３名、１９９６年に１２０万人を超えて、それから横ば

いになっている。日本・アメリカ・イギリス・オーストラリア・カナダが減少、増加して

いる国は、インド・韓国・ドイツ・ブラジルがある。日本の９月末現在のクラブ総数が

２,２７４、会員数が８９,５２２名、当２６７０地区のクラブ総数は７４、会員数３,０２２名

になり全国の３％位になります。日本で一番多かった時期が、１３万人、今が９万人

ですから、４万人減少している。

退会防止関係は、毎年６月末の事業年度が終わりの時に退会されるか方がほと

んどになりますので、日頃から退会しそうな方には、難しいですけど配慮が必要に

なります。

会員増強については、今月強化月間になっていますが、まだ今期に入って入会し

ていませんので、みなさんには出来る限りの協力をお願いしたい。私も来月・再来

月中には一人でも勧誘したいと思っています。

最近の相続税法について説明します。

相続税法は、相続税と贈与税が規定されている。課税原因は、死亡と遺言による

場合と生きている時の贈与に分かれている。相続税は、法定相続分課税方式によ

る遺産相続税で、贈与税は、相続税に比べてかなり高い税率になっている。次に、

課税客体は、相続税に掛る財産で、債券、営業権など経済に価値のあるすべての

合計が相続財産ということになる。銀行借入金等の債務については、財産から控

除される。生命保険金、死亡退職金などは、本人の財産ではないが、みなし相続

財産として課税される。相続開始前３年以内に贈与された財産は加算される。申告

と納付については、相続の開始を知った日の翌日から１０ヶ月以内に申告と納税を

しなければならない。以前は、４ヶ月と短く、次に８ヶ月とだんだん長くなったが、路

線価が決まらなく、計算できなくなったのが理由となっている。最近、相続調査が増

えてきている。預貯金１０年分の動きを本人・家族全員と孫まで確認し、動きがあっ

たら加算される。タワーマンション（２０階以上）を購入すれば相続税が安くなるとい

うことで問題になっているが、現状維持の様子。但し、固定資産税はかなり高くなる。

リフォームの場合は、建物評価は、従来のまま（増築分は高くなる）。最近は教育資

金の１５００万円が注目されているが、早く対応しても、孫は喜ばない。

元気なうちのお金は、考えて使った方が良い。


